



## Pressemitteilung

---

Montag, 18. September 2023

---

### **Pop-Chor „N-Voces“ tritt am 30. September im Festsaal am Falkenberg auf**

Norderstedt. „N-Voces“ – das ist der Pop-Chor der Musikschule Norderstedt. Im Oktober 1997 fanden sich die ersten mutigen Sängerinnen und – sage und schreibe – ein (!) Sänger zusammen, um das neu eingerichtete Angebot der Musikschule anzunehmen und den Grundstein für den späteren Pop-Chor zu legen. Dieser ist am Sonnabend, 30. September, von 20 Uhr an auf der Bühne im Festsaal am Falkenberg (Langenharmer Weg 90) zu Gast. Der Eintritt ist frei; um Spenden des Publikums wird gebeten.

Seit seiner Gründung erarbeitete sich der Chor ein stilistisch breitgefächertes Repertoire. Es umfasst mehrere Stilrichtungen der populären Musik wie Pop, Rock, Soul, Swing, Musical und Vaudeville. Das Repertoire sowie die hohe Qualität des Chorklangles begeistern die Zuhörer\*innen, wozu auch kleine Showelemente beitragen. So überträgt sich die Freude am Singen vom Chor auf das Publikum.

Zu hören waren „N-Voces“ bereits auf zahlreichen Veranstaltungen der Musikschule sowie bei verschiedenen Events in der Stadt Norderstedt: in Einkaufszentren und Autohäusern, bei Feiern von Polizei und Feuerwehr, für die „Lebenshilfe“, bei „Norderstedt Cantat“, beim „Lions Club“ und beim „Falkenberger Sommerspektakel“. Der Chor wird von Thomas Plath geleitet und von Anke Hense am Klavier begleitet.